

té déco



FORMATION

Des “Tiny houses” pour se préparer au métier

Construire des “Tiny houses”, c’est la dernière idée de Philippe Durand, directeur du centre de formation L’âme du bois au Poiré-sur-Vie. Pour former aux métiers de constructeur bois et menuisier installateur, ce directeur atypique propose chaque année depuis vingt ans, d’impliquer les apprenants dans la construction d’une maison individuelle. Mais cette année, c’est sur des “Tiny houses” que Philippe Durand souhaite que les futurs professionnels travaillent. Mais une “Tiny house”, c’est quoi au juste ?

« Une minuscule maison roulante, s’exclame Philippe Durand, mais une vraie maison quand même avec laquelle le propriétaire peut se déplacer comme il veut. » Ces maisons roulantes se veulent économiques et surtout écologiques, avec des toilettes sèches, une eau fournie par la récupération d’eau de pluie, l’électricité produite grâce à des panneaux photovoltaïques et un chauffage au poêle. De 12 à 20 m², ces petites maisons en bois, construites par le centre L’âme du bois, cherchent leurs futurs acquéreurs.

L’âme du bois, 45 ter, boulevard des Deux-Moulins,
85170 Le Poiré-sur-Vie, 02 51 24 06 30
contact@adbformation.com – www.adbformation.com